



SINTRAEMSDES

JUNTA DIRECTIVA NACIONAL
Personarí Jurídica 1832 de Noviembre 4 de 1970
NIT: 890.324.569-9



Bogotá D.C., enero 15 de 2025

Solidaridad Sindical en Latinoamérica

Sintraemsdes se solidariza con los trabajadores argentinos

La Junta Directiva de Sintraemsdes Nacional, que agremia en más de 50 subdirectivas y comités a cerca de 12 mil trabajadores de las empresas de servicios públicos domiciliarios y de telecomunicaciones en toda Colombia, manifestó este miércoles 15 de enero, su solidaridad con la Asociación de Trabajadores del Estado, (ATE) en Argentina y la situación que enfrentan los trabajadores de la Secretaría de Derechos Humanos en ese país.

Martín Quijano, Presidente (e), Óscar Estupiñán, Secretario Nacional, de Sintraemsdes Nacional y Juan Manuel Bedoya, Secretario de Derechos Humanos rechazaron cualquier práctica de hostigamiento, censura, persecución, provocaciones negacionistas, además de las prácticas encaminadas a dejar a los trabajadores sin tareas, y los despidos masivos, denunciadas por los trabajadores del Estado argentino.

Fiel a sus promesas, el gobierno de Milei, ha implementado prácticas de neoliberalismo muy conocidas en toda la Latinoamérica, como es conducir a las entidades del Estado a una inoperancia, a través del reemplazo del personal por funcionarios que responden a compromisos políticos y cuotas burocráticas, pero que poco o nada aportan al buen funcionamiento de las entidades del Estado y el servicio que debe recibir la ciudadanía.

En el caso de la Secretaría de Derechos Humanos, toda Latinoamérica y el mundo debe recordar que esa entidad ha sido la principal querellante en los juicios por delitos de lesa humanidad que permitieron llevar a cientos de genocidas a la cárcel, ha sido actor principal en la lucha contra la violencia institucional, la defensa de las víctimas del terrorismo de Estado, la búsqueda de niños apropiados durante la dictadura cívico—militar, ha apoyado las reivindicaciones de los pueblos originarios y alberga a través del Programa Memoria del Mundo, los archivos y testimonios que constituyen la historia del pueblo argentino.

Hoy el gobierno del señor Milei, a través de la gestión encomendada desde diciembre de 2023, al señor Alberto Baños como secretario de Derechos Humanos, busca dismantelar esta entidad y sus valiosas actividades.

Sintraemsdes Nacional en Colombia, rechaza este propósito y apoya a los trabajadores públicos del hermano pueblo argentino. Larga vida para la Secretaría de Derechos Humanos de la Argentina.

**JUNTA DIRECTIVA NACIONAL
SINTRAEMSDES**

Sindicato nacional de trabajadores y empleados de los servicios públicos, las tecnologías de la información, las comunicaciones, la televisión, las corporaciones autónomas, los institutos descentralizados y territoriales de Colombia.



Tel (1) 2454579 / Fax: (1) 3401913 - Movil 3207273663

sintraemsdesjn@gmail.com - www.sintraemsdesnacional.com

Bogotá D.C., /Cra. 7 No. 33 - 49 Of. 303 Edificio Luciano Borde